



MELDUNGEN

aus der letzten Zeit finden Sie hier.
mehr dazu

MELDUNGEN

aus der letzten Zeit finden Sie hier.
mehr dazu



KOLLEKTEN-ERGEBNIS DER HEILIGABENDGOTTESDIENSTE FÜR "BROT FÜR DIE WELT"

Am Heiligen Abend sammelt die evangelische Kirche im Rheinland traditionell eine Kollekte für Brot für die Welt. Mit Spenden und Kollekten werden Projekte in Asien, Afrika Osteuropa und Südamerika gefördert, Projekte z.B. für sauberes Trinkwasser, Bildung und Frauenrechte.

Auch in diesen Jahr kamen in den Ratinger Kirchen stolze Beträge zusammen:
Die Kollekten am Heiligen Abend für Brot für die Welt erbrachten in Stadtkirche,
Friedenskirche und Paul-Gerhardt-Kirche insgesamt 10.717,69 €. Das ist ein tolles Ergebnis!

Wir sagen allen, die dazu beigetragen haben, ein herzliches Dankeschön!